

Happy Birthday

9月に1、2、3歳を迎える子どもたちを紹介します
#誕生日 #HAPPY_BIRTHDAY



応募方法など詳細はこちら



メール送信はこちら



木下奏人ちゃん(3歳)
これからも笑顔いっぱい元気に育ってね☆



中瀬結陽ちゃん(2歳)
バナナ丸かじり。楽しい毎日ありがとう。



平田健翔ちゃん(2歳)
2歳おめでとう。元気いっぱい育ってね。



濱田京介ちゃん(1歳)
祝1歳!!これからも健やかに育ってね。

10月号掲載締切 9月6日(火)

10月生まれのお子さんを募集

応募方法

写真データとお子さんの氏名、ふりがな、生年月日、住所、保護者の氏名、電話番号、一言メッセージ(20文字以内)を記入し、秘書広報課(info@city.yatsushiro.lg.jp)にメールで送ってください。

★市内在住のお子さんに限ります。

★応募多数の場合は抽選とし、掲載可否の連絡は行いません。

問合せ 秘書広報課 ☎ 33-4101

編集後記

●特集「やつしるで暮らす」を作成する中で、5人の移住者に話を聞きました。「八代のごが好き」「八代に愛着が湧いた」と話してくださいるのを聞いて、とてもありがたいと感じるとともに、改めて八代の魅力を再発見することができました。これからは「やつしる暮らし」をもっと楽しめそうです。(みや)

獅子を導く玉振りに憧れて



村下 瑠惟君
(植柳小6年)

村下君は、4歳から中嶋町獅子舞保存会の獅子舞楽に参加して今年で9年目になります。八代妙見祭の神幸行列の先導を務める獅子は、祭当日、演舞場で獅子舞を披露しますが、村下君は獅子を導くという重要な役割である「玉振り」を任されています。親戚のお寺で見た玉振りに憧れて「自分もやりたい」と始めた村下君。

祭りが近づくにつれて練習回数も増え、学業や部活動もこなしながらハードな練習に励みます。大変なことは化粧や着替えだと言いつ、長時間衣装を身に付けていると暑くてクラクラすることもありますが、それでも獅子と合わせて舞うことはとても楽しく、「本番で舞いが終わるとやり切った感じがある」と話します。玉振りは小学6年生までというきたりのため、今年で舞上り(卒業)になります。3年ぶりの開催ということもあり、「2年間舞うことができなかつた先輩たちの分も頑張りたい」と張り切って舞を披露します。



兄弟3人で子供獅子に参加。
左から村下愛花さん、瑠惟君、聡君

●7月28日・29日にインタビュー生として秘書広報課にお世話になりました。「発見☆元氣印の会社」の取材で、ヒライの社員さんの作業風景を撮影するために工場の中に入りました。おいしそうなたくさんのお弁当を見て、ご飯で頭がいっぱいになりました。おいしそうなたくさんおぼろでした。(たらたら)